



OJO EN EL CUARTO

Grupo Posadas se deshizo de una subsidiaria con activos no estratégicos, como un terreno en Quintana Roo que tenía desde hace 15 años, para pagar deudas e invertir en su negocio hotelero. La venta dejó a la empresa 680 MDP, que desembolsó un fondo de inversión de Grupo Bursátil Mexicano (GBM). Sandra Tinoco, analista de Standard and Poor's, dice que Posadas requiere altos niveles de capital de trabajo por su programa de remodelaciones. Posadas opera 18,762 cuartos en 110 hoteles.

CINTHYA BIBIAN